

SÍNTESIS DE NOTICIAS

MARTES 29 DE JUNIO DE 2010

MINISTRO

FELÍZ DÍA DEL PESCADOR

El Ministerio de la Producción expresa su más afectuoso saludo a todos los pescadores del Perú, con motivo de celebrarse hoy 29 de junio el Día del Pescador y de su patrono San Pedro, animándolos a continuar con su importante labor a favor del desarrollo y la seguridad alimentaria del país. **José Nicanor Gonzales Quijano**, Ministro de la Producción. (Correo 8, RPP)

PONEN ORDEN A LA PESCA ARTESANAL DE ANCHOVETA

El último fin de semana el Ministerio de la Producción dispuso el ordenamiento de la pesca de anchoveta para consumo humano directo (CHD), una iniciativa largamente esperada por la industria que permitirá la sostenibilidad del recurso y contribuirá a elevar de 2 a 4 kilos el consumo per cápita de anchoveta hacia el 2011. Según el titular del sector, **José Gonzales**, el Reglamento de Ordenamiento Pesquero (ROP) establece una serie de normas para una explotación racional y sanitariamente segura de la anchoveta. "Ahora solo podrán acceder a la pesca de anchoveta armadores de embarcaciones pesqueras que cuenten con un permiso y registro de pesca vigente. Con ello buscamos reducir la ilegalidad y asegurarnos de que el recurso no sea destinado a la producción de harina", dijo. (El Comercio B9, Web Fis.com, RPP)

<http://elcomercio.pe/impres/impres/notas/ponen-orden-pesca-artesanal-anchoveta/20100629/502478>

<http://fis.com/fis/worldnews/worldnews.asp?monthyear=6-2010&day=29&id=37079&l=s&country=0&special=&ndb=1&df=0>

PESQUERÍA

PESCADORES CELEBRAN SU DÍA CON PROCESIÓN

Con la tradicional procesión de la imagen de San Pedro, el sindicato José Olaya de Chorrillos celebrará hoy el Día del Pescador. A partir de las 3 p.m., una lancha patrullera llevará la imagen del santo patrono de los pescadores en procesión por el mar, en señal de agradecimiento por el año de trabajo que tuvieron los integrantes de este gremio. (El Comercio A10, Perú.21-13, Expreso 12, Ajá 5, Extra 12)

CELEBRACIÓN DEL DÍA DEL CEBICHE FUE EN ALTAMAR

A bordo del buque de Investigación Científica Humboldt se realizó el reconocimiento a pescadores y cocineros, además de los cebicherías más representativas del Callao, como parte de la celebración del Día Nacional del Cebiche, por parte del gobierno regional y del ministerio de Producción. (...) La **viceministra de Pesquería, María Isabel Talledo Arana**, manifestó que una de las políticas de su sector es promover el consumo humano de pescado y aumentar el per cápita de anchoveta que actualmente es un promedio de 22 kilogramos al año por persona, y debería ser 35 kilogramos. Esta voluntad política tiene como marco, explicó la funcionaria, la estrategia de seguridad alimentaria para el país que se planteó como objetivo reducir los índices de desnutrición. "El pescado y los productos hidrobiológicos nos permiten atender a las poblaciones de nuestro país que están bien alimentadas". (El Peruano 8-9, La República 21 - El Comercio A9, La Primera 8, Extra 12, Trome 7, Correo 5 - En fotografía se observa la participación de la viceministra de Pesquería, María Isabel Talledo)

<http://www.larepublica.pe/archive/all/larepublica/20100629/21/node/275367/todos/13>

EL CEBICHE FUE EL REY

Una muy buena noticia para los amantes de nuestro "plato de bandera". De la misma manera que se realiza en la capital la feria gastronómica "Mistura", desde el próximo verano el Parque de la Exposición también será sede del certamen "Cebiche Perú 2011", que buscará cautivar a miles de paladares. (Correo 5)

DÍA DEL SEVICHE

En el denominado Día Nacional del Seviche, miles de limeños acudieron ayer a las distintas cebicherías de la capital para degustar de nuestro plato bandera que también es reconocido internacionalmente. Con precios al alcance de todos los bolsillos y una gran variedad capaz de satisfacer los paladares más exigentes, el cebiche fue ofrecido en sus distintas presentaciones en mercados, centros comerciales y exclusivas cebicherías; en donde además se ofrecieron platos a base de pescados y mariscos, una gran variedad gastronómica. (Expreso 13, El Chino 6)

http://www.expreso.com.pe/edicion/index.php?option=com_content&task=view&id=106083&Itemid=35

MYPE E INDUSTRIA

EXPORTACIONES E INVERSIÓN PRIVADA SIGUEN CRECIENDO

La inversión privada seguiría liderando el crecimiento observado en los últimos meses y llegaría a aumentar 12% en el 2010, con la economía en su conjunto creciendo a 7,2% este año, estimó la consultora Maximixe. En abril la economía registró un avance de 9,26%, con lo que el crecimiento acumulado en los cuatro primeros meses del año alcanza 6,9%. "Con estos resultados —explica el comunicado de Maximixe— se podría afirmar que las dudas sobre la recuperación de la economía, luego de la crisis financiera internacional del año pasado, se han disipado". (El Comercio B6)

<http://elcomercio.pe/impresas/notas/exportaciones-inversion-privada-siguen-creciendo/20100629/502467>

EXPORTACIÓN A ECUADOR AL ALZA

Las exportaciones peruanas a Ecuador crecieron en 64% el primer cuatrimestre del 2010, frente al mismo período del 2009. El monto alcanzado fue de US\$271,4 millones y se debería al incremento de los envíos de productos derivados del petróleo, informó la Asociación de Exportadores. (El Comercio B3)

http://elcomercio.pe/impresas/notas/breves-economicos_1/20100629/502415

ACTIVIDAD COMERCIAL CRECIÓ AL MENOS 10% EN MAYO

La actividad comercial continúa recuperándose de la crisis externa y, en mayo, habría crecido cerca de 10%. Se espera que, en el primer semestre, la expansión sea de 9%, según adelantó a Perú.21 el presidente de la Cámara de Comercio de Lima, Carlos Durand. El sector sigue con cifras en azul desde noviembre del año pasado, cuando la actividad marcó un punto de quiebre y se alejó del ciclo negativo, aseguró el representante gremial. (Perú.21-9)

<http://peru21.pe/impresas/noticia/actividad-comercial-crecio-al-menos-10-mayo/2010-06-29/278701>

MARIO BRESCIA ES CONDECORADO CON ORDEN AL MÉRITO EN COLOMBIA

El presidente de Colombia, Álvaro Uribe, condecoró a los empresarios peruanos Mario Augusto Brescia, uno de los impulsores del grupo Brescia y Juan Fernando Belmont, ligados a ese país por sus inversiones, con la Orden Nacional al Mérito. (Expreso 2 A)

http://www.expreso.com.pe/edicion/index.php?option=com_content&task=view&id=106051&Itemid=34

LANZAN CONCURSO MYPE PERÚ

La Universidad San Ignacio de Loyola lanzó el concurso "Innova Mypes Perú" donde 6,000 jóvenes de todas las universidades del Perú desarrollarán sus mejores planes de negocio. Habrá 12 empresas premiadas con US\$ 15,000 que sirve de capital semilla para iniciar sus operaciones. (Correo 8)

DISPONEN NUEVA TASA PARA VASOS DE CARTÓN

Indecopi informó que los vasos de papel cartón con polietileno chilenos no se podrán importar libremente. Según precisó, quedó fijado en US\$3,50 por kilogramo los derechos antidumping impuestos. (El Comercio B4, Correo 8,

<http://elcomercio.pe/impresas/notas/disponen-nueva-tasa-vasos-carton/20100629/502410>

PROYECTO DE BANCARIZACIÓN SE QUEDÓ EN LISTA DE ESPERA

Más de un pedido del Ejecutivo quedó pendiente de aprobación en la Comisión de Economía del Congreso. Entre ellos, figura la propuesta de factoring (usar las facturas como pagarés), que no alcanzó a debatirse porque se priorizó discutir (y rechazar) la conveniencia de restituir el descuento del 9% de las gratificaciones para abonarlo a Essalud, medida que fue criticada por Fernando Barrios, presidente de Essalud. A su entender, era conveniente reconquistar ese aporte luego de que el Ejecutivo suspendiera los créditos suplementarios. Según Luis Galarreta, presidente de la Comisión de Economía, el inconveniente principal fue que el Ejecutivo mandó al final de la legislatura proyectos urgentes que no pudieron llegar a ser atendidos. (El Comercio B4)

<http://elcomercio.pe/impresas/notas/proyecto-bancarizacion-se-queda-lista-espera/20100629/502355>

NUEVO PRÉSTAMO A CAMPOSOL S.A.

La empresa peruana Camposol S.A., importadora agroindustrial, ha conseguido un préstamo por US\$60 millones, con un interés anual de 8,65%. Este dinero se usará para pagar la deuda contraída con Credit Suisse. El préstamo ha sido otorgado por un grupo de bancos liderados por Interbank. (El Comercio B10)

http://elcomercio.pe/impresas/notas/piqueo-mundial_1/20100629/502522

CETICOS DEBEN SER RECONVERTIDOS

Como una manera de contribuir con la innovación en el país, los representantes empresariales recomendaron convertir los Centros de Exportación, Transformación, Industria, Comercialización y Servicios (Ceticos), como el de Ilo, Tacna, Paita y Matarani, en zonas de desarrollo tecnológico. "Acá se pueden constituir plantas en donde se le pueda dar un valor agregado a las importaciones tecnológicas que llegan al país y así ofrecer un mejor servicio a los consumidores, de tal manera que tengamos una mejor competencia", manifestó el presidente de Adex, Juan Varilias. (Expreso 3 A)

http://www.expreso.com.pe/edicion/index.php?option=com_content&task=view&id=106054&Itemid=34

ACTUALIDAD

DIGNATARIO INVOKA MULTIPLICAR INVERSIONES EN CONSTRUCCIÓN

Una exhortación a las empresas constructoras que operan en el país, para que multipliquen sus inversiones y aprovechen la gran demanda de viviendas y centros empresariales que existe en el país, formuló ayer el presidente de la República, Alan García. "Mi llamado es a todos los constructores a multiplicar sus esfuerzos, y a todas las familias a organizar sus economías, de suerte que puedan aprovechar las circunstancias. Éste es el momento de la construcción en el Perú", subrayó. (El Peruano 3)

ACUERDAN UN SIMULACRO NACIONAL DE SISMO EL 18 DE AGOSTO

El 18 de agosto de este año se llevará a cabo un simulacro de sismo en todo el país, anunció ayer el primer ministro Javier Velásquez Quesquén. Para tal efecto, dijo, se ha constituido una comisión de coordinación que estará encabezada por el jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil (Indeci), Luis Palomino, quien adelantó que el simulacro se efectuará a las 10 a.m. y durará 15 minutos. (El Comercio A9)

<http://elcomercio.pe/impres/otas/acuerdan-realizar-simulacro-nacional-sismo-18-agosto/20100629/502483>

CONSTRUCCIÓN CRECERÁ 18% ESTE AÑO DICE EL GOBIERNO

Las boyantes cifras de la construcción han obligado la revisión al alza de las previsiones de crecimiento para el sector. Sin embargo, ninguna ha sido tan optimista como la vertida ayer por el viceministro de Vivienda y Urbanismo, David Ramos, que estimó una expansión de 18% durante el 2010. Según el funcionario, los proyectos de inversión pública seguirán impulsando el sector en lo que resta del año, pues hasta mayo la construcción ya se había expandido 17,85%. (El Comercio B7)

<http://elcomercio.pe/impres/otas/construccion-crecera-18-este-ano-dice-gobierno/20100629/502536>

EL 8 DE SETIEMBRE SE OTORGARÁ IRRIGACIÓN DE PROYECTO MAJES

La segunda etapa del proyecto de afianzamiento hídrico Majes-Siguas II, que permitirá irrigar más de 38 mil hectáreas y generar 200 mil empleos en el sur del país, será entregada en concesión el próximo 8 de setiembre, informó el ministro de Agricultura, Adolfo de Córdova. (El Comercio B8)

<http://elcomercio.pe/impres/otas/setiembre-se-otorgara-irrigacion-proyecto-majes/20100629/502482>